

LE DR BODERIOU VOUS CONSEILLE

LES PUCES

Les puces sont de petits insectes de 2 à 4 mm de long, brun-jaunâtres à noirs qui se nourrissent du sang des oiseaux ou des mammifères.

Les puces sont des animaux très prolifiques : une femelle peut pondre des centaines d'oeufs durant sa vie.

Les oeufs sont généralement pondus dans le milieu extérieur.

Les puces adultes ne passent qu'une partie de leur vie sur les animaux, ce qui explique que les chiens puissent souffrir d'une allergie à la piqûre de puce sans présenter de parasites à l'examen. Par contre il est souvent facile de mettre en évidence les excréments des puces. Ils sont noirâtres, visibles à l'oeil nu à la base des poils et déposés dans une goutte d'eau, ils diffusent une couleur rougeâtre.

L'infestation se fait soit à partir du milieu extérieur soit à partir d'autres animaux. Le rôle du milieu extérieur est fondamental.

Il est important de traiter le milieu de vie en même temps que les animaux pour éviter les réinfestations.

Les puces passent facilement d'un animal à l'autre .

Il faut donc traiter tous les animaux ayant des contacts entre eux.

Un simple shampoing ou toilettage ne suffit pas pour le traitement de l'animal.

La puce est l'hôte intermédiaire d'un ténia des carnivores (les animaux avalent une larve de ténia en avalant une puce).

La lutte contre les puces doit s'accompagner d'une vermifugation.

Le chat est très sensible aux antiparasitaires, il ne faut donc utiliser que des produits adaptés à son espèce.

Je reste à votre disposition pour vous conseiller
Dr Yves BODERIOU